

Periódico: La Jornada.

Título: Vacunas: desinformación peligrosa.

Tema: Salud.

Referencia: La Jornada. EDITORIAL. (25 de junio de 2021). Vacunas: desinformación peligrosa. Recuperado de: <https://bit.ly/3jo2Hvq>

Resumen:

Vacunas: desinformación peligrosa.

La Secretaría de Salud informó ayer que 16 mil 91 personas se contagiaron de Covid-19 y mil 183 de ellas murieron cuando habían recibido al menos una dosis de alguna de las vacunas disponibles.

Estos acontecimientos no deberían llamar a sorpresa, puesto que en todo momento las autoridades de salud y los fabricantes de los biológicos han sido claros en cuanto a que ninguno de ellos posee una eficacia de 100 por ciento ni provee una inmunidad absoluta frente a la enfermedad.

Los lamentables fallecimientos han dado pie a notas de prensa confundiendo al público acerca de la eficacia de las vacunas.

Es importante atender a las advertencias de los profesionales de la salud en cuanto a que la vacunación no es el fin de la pandemia.

Rechazar las vacunas o adoptar conductas indolentes y temerarias tras recibirlas son ambos comportamientos que abonan a la prolongación de la emergencia sanitaria y de sus indeseables efectos socioeconómicos.

Responsable: Berenice Verde Hernández.